
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年３月２４日（金）、北川会長、戸川幹事長、野川常任幹事が、京都府宅地建物取

引業協会の伊藤会長とともに宇治市役所を訪問し、松村淳子市長と面談を行いました。 

今回の訪問は、宇治市の開発協力金廃止（令和５年度より）に伴うもので、松村市長か

ら、廃止の趣旨説明がなされ、宇治市の今後のまちづくりについて活発な意見交換が行われ

ました。北川会長からは、長年要望していた開発協力金の廃止についてお礼が述べられ、市

長は「若者が住みやすく働きやすい まちづくり」を目指していきたいと応じられました。 

また、伊藤会長から、今後も積極的に協力していく旨が表明されました。 

 

左から 野川常任幹事 伊藤会長 松村市長 北川会長 戸川幹事長 

～長年の要望がついに実現！！～ 


